

Nas dependências do Grupo Piraporinha - 7ª tradição: R\$

*O café da manhã foi servido para todos.  
Mês: par – Espaços do subcomite e mesa.*

**Reunião Administrativa** – Não houve reunião administrativa

- 1. Walter RSG grupo Serenidade
- 2. Cessari RSG Grupo Sanfra
- 3. Ronaldo 18 a RSG Grupo Jardim Angela
- 4. Douglas Lider de Eventos
- 5. Newton Lider de IP
- 6. Juliana Tesoureira do CSA
- 7. Lucas 10 a Vice Coordenador
- 8. Carlos 10 a RSG Parque regina
- 9. Francisco RSG Suplente Grupo Sanfra
- 10.
- 11.
- 12.
- 13.
- 14.
- 15.
- 16.
- 17.
- 18.
- 19.
- 20.

- **Reunião Plenária** – Início-se às 10h00min com a Oração da Serenidade.
- Foi realizada a **Leitura das Doze Tradições e dos Doze Conceitos de NA;**
- **Leitura do 12º Conceito Companheiro: Walter**
- **Companheiro: Douglas**
  
- **Apresentação dos membros e novos RSGs:** Não houve.

**Chamada: Grupos, Subcomitês e Servidores da Mesa**

Grupos, Serv. Da Mesa	1º Chamada 10:00h	2º Chamada 11:25	3º Chamada 12:22
<b>Grupo Sanfra</b>	P	P	P
<b>Grupo Jd Ângela</b>	P	P	P
<b>Grupo Serenidade</b>	P	P	P
<b>Grupo Piraporinha</b>	F	F	F
<b>Grupo Jd Ibirapuera</b>	F	F	F
<b>Grupo Santo Amaro</b>	F	F	F
<b>Grupo Parque Regina</b>	P	P	P
<b>Grupo Capão Redondo</b>	F	F	F
<b>Grupo Paraisópolis</b>	F	F	F
<b>Coordenador</b>	AJ	AJ	AJ
<b>Vice-coordenador</b>	P	P	P
<b>Tesoureiro</b>	P	P	P
<b>Secretário</b>	NT	NT	NT
<b>MCR</b>	NT	NT	NT
<b>MCR Suplente</b>	NT	NT	NT
<b>Coord. U&amp;S.</b>	NT	NT	NT
<b>Vice-Coord. U&amp;S.</b>	NT	NT	NT

Legenda: P=Presente AJ=Ausência Justificada NT=Não tem F=Faltou

- **Apresentação de Novos Grupos/Assentamentos:** Não houve
- **ATA da reunião anterior**–Aprovada
- **Assuntos velhos:** Moções da Região grande São Paulo

**Assuntos Velhos e Moções**

**Proposta orçamentária APROVADA**

**Moções 35 REAPROVADA**

**Assuntos Novos e Moções**

**Não houve assuntos novos e moções**

## Fatos relevantes dos Grupos

➤ **Parque Regina:**

Reuniões estão acontecendo normalmente.

Domingo das 18:00 as 20:00

Terça-feira:20:00 às 22:00

quinta feira das 20:00 às 22:00

Sábado das 18:00 as 20:00

O RSG informou que possui algumas dificuldades referente a setima tradição do grupo entre outras dificuldade aonde alguns RSgs sugeriu ao membro que solicitar um painel de IP ou Panfletagem na região do grupo aonde o mesmo informou que poderia vir na quinta-feira comparecer no subcomite de unidade e serviço.

Encargos em aberto: Secretario,RSG suplente e coord de reunião

➤ **Grupos Serenidade:**

As reuniões estão acontecendo de forma normalmente.

Segunda-feira das 19:00 as 21:00

Quinta-feira das 19:00 as 21:00

Esta acontecendo tematica de ciclo temáticas sobre os serviço de narcóticos.

➤ **Grupo sanfra:**

As reuniões estão acontecendo normalmente.

Quinta-feira 19:30 às 21:30

Sexta feira das 19:30 às 21:30

Será realizado uma tematica: IP e o Membro de NA esegunda parte um Treinamento de IP

Data:24/04/2025.

➤ **GrupoJd Ângela:**

As reuniões estão acontecendo normalmente.

Dom 10:00 às 12:00

Ter 20:00 às 22:00

Qui 20:00 às 22:00

Sex 21:00 às 23:00

Sáb 21:00 às 23:00

Companheiro informou que o grupo jd angela ira realizar seu aniversario 29/06/2025

Encargo em aberto: Secretario e coord de reuniões

## Espaço do Subcomitês e Mesa

➤ **Coordenador CSA:**

Não Possui informações

➤ **Vice-Coordenador CSA:**

Esta abrindo as estruturas de serviços normalmente Unidade de Serviços e IP

E agradeceu sobre o serviço de servir.

O Rsg do grupo parque regina perguntou se o servidor fica sobrecarregado com as atribuições do encargo o mesmo foi informado que não está sobrecarregando.

➤ **Secretário CSA:**

O servidor informou da criação de um grupo novo de RSGs devido algumas dificuldades.

O companheiro informou da atualização constante referente ao relatório digital e dashboard de extração de dados dos grupos.

➤ **Tesouraria CSA:**

Tesoureira apresentou o relatório e informou os dados.

Foi relato algumas experiências referencia a tesouraria.

➤ **Unidade&Serviço:**

Foi prestado informações referente as oficinas

### OFICINAS:

➤ **Hospitais e Instituições (H&I):**

A oficina de HI está funcionando normalmente

Todas as terças feiras as 19:30 às 21:30 nas dependência do grupo Piraporinha.

Foi realizando um tematica no grupo serenidade referente ao serviço de HI.

O rsg do serenidade entrou no assunto que a oficina de HI esta sem lider desde do começo do termo e esta sem representatividade dos servidores da oficina na reunião de área porém o mesmo foi informado que as prestações de contas e o serviço está sendo realizado orientamos o companheiro comparecer na estrutura e solicitar informações da oficina.

➤ **Eventos:**

A oficina de Eventos vem funcionando normalmente.

As quintas-feiras das 19:30 as 21:30.

A oficina esta com dificuldade de receber o relatório do GT do encompasso e não esta ocorrendo o 8º conceito.

Os RSG presentes na reunião plenária estão com duvidas sobre a falta dos relatorios, representatividade e transparencia do GT. Os RSG presentes solicitam o 5º conceito do GT.

➤ **LDA:**

Oficina de LDA está funcionando normalmente.

Estamos com 2 plantonista pelo ramal: 1040.

Todas as quinta-feira das 19:30 as 21:30 nas dependências do grupo piraporinha

➤ **IP:**

O lider IP informou que o repasse para o IP regional foi no mes de março foi estornando para conta do lider de IP pois o evento que os planfletos seria comprado para uma ação da região foi cancelado.

### Outras Informações:

- **MCR:**  
Não possui informações
- **MCR SUPLENTE:**  
Não possui informações

### Encargos Em aberto da mesa do CSA

- **MCR:** Não houve auto-indicação
- **MCRSuplente:** Não houve auto-indicação
- **Coord.Unidade e Serviço:** Não houve auto-indicação
- **Vice-Coord de Unidade e Serviço:** Não houve auto-indicação
- **Secretario do CSA:** Não houve auto-indicação

**Obs: Caso algum companheiro se sinta-se a vontade de levantar a mão aos encargos da Mesa do CSA a eletiva acontece todos segundos Sábado de cada mês e os encargo em aberto das oficinas somente são eleitos nas reuniões de serviço das oficina. O encargo de Lider de oficina do subcomitê de Unidade & Serviço é realizado no subcomitê, às quintas feiras 19h30.**

### CALENDÁRIO DAS REUNIÕES PLENÁRIAS E OUTRAS ATIVIDADES DO CSA LAÇOS QUE NOS UNEM

Jan/25	Fev/25	Mar/25	Abr/25	Mai/25	Jun/25	Jul/25	Ago/25	Set/25	Out/25	Nov/25	Dez/25
11/01	08/02	08/03	12/04	10/05							
Piraporinha	Piraporinha	Piraporinha	Piraporinha	Piraporinha							
realizado	Realizado	realizado	Realizado	Previsto							

**A reunião se encerrou com a oração da serenidade**